森のくれよん京都 2017 12 月活動報告

日程:12月3日(日)場所: 宇多野ユースホステル

# ホクホクあきのあじ!

# ①準備しよう!

今月は野外料理をしました。今回は秋の味覚のサツマイモ、ジャガイモ、リンゴをたき火で焼く事に挑戦しました。朝の挨拶を済ませ、早速お芋の準備に取り掛かりました。新聞紙でお芋を巻き、お水に浸してからアルミホイルで包みました。大きなお芋や丸いお芋、色々な形がありましたが、お芋にピタッとくっつくようにひとつひとつ丁寧に包む事ができました!





### ②美味しいね!

全ての食材の準備ができたら火の中に入れ、完成まで待ちました。その間にお家から持ってきたおにぎりやお弁当を食べ、食後は少し休憩をしました。そして、待ちに待った焼き芋が出来上がりました!軍手をして開けてみると、ホクホクとお芋から湯気が上がり、パクっと食べるとお芋の甘い味が口の中に拡がりました。さっきまで少し眠そうだったメンバーも思わず笑顔になりました!













#### ③今日のおやつは?

今日のおやつは『焼きリンゴ』と『マシュマロ』でした!焼きリンゴはとろとろのリンゴがとにかく甘くて、みんなパクパク食べていました。マシュマロは割箸に刺し、炎の熱で温めました。何度か焦がしながらも「もう一回!」と頑張っていました。お芋でお腹が膨れていたメンバーもおやつは別腹だったようです。ごちそうさまの後は、みんなでキャンプ場のゴミ拾いをしました。

# ④みんなで遊ぼう!

片付け後、解散まで少し時間があったのでみんなで "だるまさんが転んだ" や "かくれんぼ"をしました。細かいルールは気にせず、体を動かす事やお友達と一緒に遊ぶ事を楽しみました!人数が増え、なかなか全員で一つの遊びを楽しむ事ができていなかったので、とても貴重な時間となりました。来月は自然遊びやお正月遊びなど、様々な遊びをみんなで楽しむよ!まったねぇ~!!

今月は野外料理に挑戦しました。久しぶりに参加するメンバーも多く、最初は前回との雰囲気の違いに驚いているようでしたが、気づけば友達と声を掛け合う姿が見られ安心しました。今回はひとつの場所で調理や遊びなど、様々な事を楽しんだので普段以上にグループの意識が生まれていたように思います。時々、間違えて隣のグループに座っている事もありましたが、「集まろう!」という意識は素晴らしいと感じました。やりたい事とやりたくない事を自分の中で比べ、意思表示する姿に成長を感じると共に、やりたくない事がやりたい事へと変わるきっかけを沢山つくっていければと思いました。